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; ..юв грудящихся
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в  СОВЕТЕ МИНИСТРОВ СССР 
Об отмене платы за обучение в старших классах 
средних школ, в средних специальных и высших 

учебных заведениях СССР
Совет Министров Союза ССР постановил:
В целях создания наиболее благоприятных условий для 

осуществления в стране всеобщего среднего образования и 
получения молодежью высшего образования отменить с 1 
сентября 1956 г. плату за обучение в старших классах 
средних школ, средних специальных и высших учебных за
ведениях СССР.

6 июня 1956 г.

Пусть крепнет дружба народов!

Пребывание в Москве Президента Федеративной Народной 
Республики Югославии товарища Носипа Броз Тито.

Руководители КПСС п Советского правительства, товарищ 
Тпто с супругой и сопровождающими Президента лицами 
посетили Всесоюзную сельскохозяйственную выставку и Все
союзную промышленную выставку.

Па снимке: в автомобиле на территории выставки. Слева 
направо—II. С. Хрущев, К. Е. Ворошилов, II. Броз Тито п 
ого супруга.

Фотохроника ТАСС.

С т р о и т ь  д о л г о в е ч н ы е  п о м е щ е н и я

За десять дней июня -пер
венство в соревновании по на
дою молока в районе держат 
животноводы колхоза имени 
Ворошилова. Онп от каждой 
фуражной коровы получили 
по 84.2 литра молока, днев
ной надой здесь составляет 
8,7 литра от коровы.

Достигнутые в колхозе име- 
щ- Ворошилова успехи, полу
чены благодаря правильной 
организации пастьбы скота 
пастухами т. т. Зобниным и 
Шестаковым, которые систе
матически дают коровам обиль
ную зелёную подкормку, орга
низуя стравливание её из-под 
ноги на посевах клевера. 
^Благодаря круглосуточной 
организации пастьбы скота 
животноводы колхоза имени 
Сталина, Каменского Совета, 
резко повысили надой молока. 
Суточный надой в этой артели 
достиг 8,1 литра от фураж
ной коровы.

Однако ряд колхозов до сих 
пор получают низкий удой 
молока.

Правления колхозов, пар
тийные организации и зоотех
ники ослабили внимание к по
вышению продуктивности жи
вотноводства. Круглосуточная 
пастьба до сих пор не орга
низована, плохо организована 
зелёная подкормка коров. В 
большинстве колхозов коровы 
по 10—12 часов находятся во 
дворах, не получая подкорм
ки, в результате чего план 
надоя молока в мае был сор
ван. Крайне медленно повы
шаются удои п в июне.

Председатели колхозов всё 
ещё продолжают обсуждать 
вопрос о круглосуточной пасть
бе скота, а практически ни
чего не делают. До сих пор 
низкий надой молока в колхо
зах именп Жданова, имени 
Свердлова, имени Кирова п 
других. Руководители этих 
колхозов т. т. Долганов, Па
рамонов п Сохарев до сего 
времени не организовали пра
вильную пастьбу скота и под
кормку его. Скот на пастбище 
выгоняется поздно, а приго
няется рано.

Соревнование колхозов
по надою молока  

в колхозах района за 
I декаду июня 1956 года

Первая графа—наименование кол
хозов; вторая - надоено молока от 
фуражной коровы, третья—-суточ
ный надой от коровы (в литрах)
Имени Ворошилова 84,2 8,7
Имени Сталина (Кам Сов.) 81,3 8,0
„Верный путь" 78,6 8,6
Имени Калинина 70,2 7,0
„1-е Мая" 63,9 6,5
Имени Ленина 61,2 6,5
„Путь к коммунизму" 61,0 6,1
Имени Молотова 59,5 6,2
Имени Чапаева 56,5 5,7
Имени Сталина (Чер.Сов.) 56,3 5,9
Имени Кирова 52,0 5,8
Имени Будённого 51,3 5,2
Имени Свердлова 42,7 4,5
Имени Жданова 38,7 4,3

По Режевской МТС 62,2 6,4 I
Но Черемисской МТС 61,2 6,4 '
По району 61,7 6,4

Руководители МТС и колхо
зов, специалисты сельского 
хозяйства должны покончить 
с самотёком в деле организа
ции пастьбы скота. Нужно не
медленно разобраться по каж
дому гурту с состоянием под
кормки и цаетьбы. Довести до 
каждой фермы, пастуха и 
доярки суточное задание по
надою молока.

Обеспечить в каждом колхо
зе круглосуточную пастьбу 
скота п обильную подкормку 
за счёт посева ржи, клеверов 
и зелёного конвейера. Особое 
внимание обратить на вопрос 
водоснабжения.

Установить ежедневный учёт 
и подведение итогов надоя 
молока по каждой ферме, по 
каждой доярке.

В соревнующемся с нами 
Коптеловском районе в боль
шинстве колхозов организова
на круглосуточная пастьба, 
которая позволила им значи
тельно повысить надой моло
ка. В первой декаде июня су
точный надой молока по рай
ону доведён до 8,1 литра от 
коровы.

Товарищи животноводы, 
добьёмся первенства в со
ревновании с животново
дами Коптеловского рай- 

1 она!

Деревянные животноводче
ские помещения непрактичны.

П о с т р о е н  ые у нас в 
1951 году два деревянных 
свинарника на 80 голов ка
ждый пз них обошлись кол
хозу по 66540 рублей.

Дорого обходится эксплуа
тация деревянных помещений. 
Ежегодно  ̂на пх капитальный 
и текущий ремонты затрачива
ются тысячи рублей.

На эти два корпуса в 1955 
году было израсходовано бо
лее 6000 рублей. Несмотря на 
это, помещения пришли в пол
ную негодность.

Правление колхоза решило 
строить долговечные животно
водческие помещения. В 1954— 
1955 хозяйственном году за
ложили строительство нового 
свинарника из местного при
родного плиточного камня, у 
которого полностью возведены 
стены и сделано перекрытие.

От добычи камня до окон
чательной отделки всё дела
лось своими силами. Практи
ка показала, что строитель
ство из камня значительно 
дешевле, чем из дерева. За
траты на один каменный сви
нарник на 120 голов вместе с

I механизацией составят не бо
лее 60—70 тысяч рублей. 
Крыша будет шиферная, по
лы цементированные. Деревян
ные станки в дальнейшем 
заменпм на железные кон- 
стру .̂ и из труб. Такой 
свинар  ̂ к п оборудование 
практически должны быть дол
говечными. Отпадает необхо
димость проводить ежегодные 
дорогостоящие ремонты.

Здесь же построим второй 
каменный корпус евпнарнпка. 
Между нпмп будет заложено 
подземное овощехранилище на 
400 тонн с механизированной 
подачей корнеплодов п карто
феля к перерабатывающим 
агрегатам, установленным в 
кормоцехе.

Предполагаем сделать цен
тральное, паровое отопление. 
В коппусах будут установле
ны чые дорожки для
подач£ ов пз кормоцеха
и вывоз;, авоза.

В дальнейшем правление 
колхоза намерено перейти на 
строительство всех животно
водческих помещений пз кам
ня по этому типу.

В. ГАВРИНЁ8, 
председатель колжоза имени 

Молотова.

I Как мы добились 
перевыполнения 

плана
В нашей бригаде работает 

14 человек. Сейчас это спло
чённый коллектив, выполняю
щий нормы на 200—216 про
центов, а отдельные мастера 
пошива, например, Г. Воро
бьева, 3. Чиркова, В. Сос- 
новских дают две, две с по
ловиной нормы. А ещё не
давно бригада считалась са
мой отстающей среди бригад 
артелп «Швейкомбинат».

—Что же нам помогло вый
ти в число передовых?

У к р е п л е н и е  трудо
вой дисциплины, когда каж
дый член бригады почувство
вал ответственность за своё 
дело. Особенно хороший ре
зультат дала правильная рас
становка рабочей силы. Чтобы 
не было задержек более опыт
ные мастера выполняют пер
вые и узловые операции. Рань
ше часто были простои всей 
бригады из-за невыполнения 
какой-либо одной операции.

Чтобы избежать этого, мы 
стали выделять запасную ра
ботницу—«запасника», как мы 
её называем. Теперь, в слу
чае отставания одной из ра
ботниц, в помощь ей идёт «за
пасник» и общпй процесс не 
нарушается. В случае полом
ки операция быстро передаёт
ся «запаенпку», а прежде 
поломка вела к длительному 
простою.

Много в бригаде допус
калось брака. Сейчас каче
ство пошива улучшилось, т.к. 
есть общественные контролё
ры, которые своевременно об
наруживают на какой опера
ции допущен брак и отсыла
ют деталь обратно. Общест
венный контроль осуществляют 
Каргина Нина и Ярославцева 
Людмила. Онп во многом по
могли бригаде в пзжитпи 
брака.

Благодаря честному отноше
нию к труду и улучшению 
организации производства мы 
третий месяц удерживаем пере
ходящий красный вымпел це
ха массового пошива.

Е. ГОРОШКОВА, 
бригадир комсомольско-молодёж

ной бригады.

Уход за посевами
Мехапизаторы Черемисской 

МТС начали междурядную об
работку пропашных посевов в 
колхозе имени Сталина.

Тракторист А. II. Ильиных 
провёл обработку междурядий 
кукурузы на площади 8 гек
таров. а П. П. Шабунин обра
ботал междурядия овощей в 
количестве 23 гектаров.

Механизаторы Режевской 
МТС Л. Добрынин и В. Карга- 
полов на полях артелп «Вер
ный путь» провели междуряд
ную обработку силосных куль
тур на площади 65 гектаров 
и овощей—20 гектаров.
Тт. Добрынин и Каргаполов 
прп обработке междурядий по
севов сменные нормы выра
ботки сжедневпо выполняют 
на 140 процентов.

Ведут уход за посевами п 
в колхозе именп Будённого. 
Трактористы тов. Айбедулов 
на тракторе СТЗ и В. II. Бояр
кин на тракторе ХТЗ выпол
няют сменные нормы до 130 
процентов, подборонпв 100 гек
таров картофеля, 206 гекта
ров кукурузы. Они провели меж
дурядную обработку силосных 
на площади 16 гектаров.

П р о в е р ь т е ,  всё ли  г о т о в о  

к п р а з д н и к у  м о л о д ё ж и ?

В воскресенье 17 июня в г. Реж на Белом кам
не состоится праздник молодёжи, посвященный 
Спартакиаде народов Российской Федерации.

На празднике сводным хором коллективов 
художественной самодеятельности района будут 
исполнены песни: „Марш советских патриотов", 
„Родина—мать", „Комсомольская клятва".

Затем начнутся выступления отдельных худо
жественных коллективов с плясками, песнями, 
декламациями.

Здесь же будут проходить спортивные со
ревнования физкультурных коллективов по лёг
кой атлетике.



П АРТИ Й Н АЯ Ж И ЗН Ь

Больше внимания политическому образованию кадров
Закончился учебный год в 

сети партийного просвещения.
В кружках, политшколах, лек
ториях прошли последние ито
говые занятия по историчес
ким решениям XX съезда 
КПСС. Сейчас в большинстве 
партийных организации ком
мунисты на партийных собра
ниях обсудили или обсуждают 
итоги своей учёбы, намечают 
мероприятия в подготовке к 
новому 1956—1957 учебному 
году.

Организованно закончили 
учебный год коммунисты пар
тийных организаций Черемис
ской МТС, колхоза имени 
Ворошилова, Никелевого заво 
да, артели «Швейкомбинат» и 
другие.

В большинстве кружков, по
литшкол, семинарах повыси 
лось качество и идейное со
держание занятий. Значитель
но возросло количество комму
нистов, занимавшихся изуче
нием вопросов политэкономии 
и конкретной экономики про
мышленного и сельскохозяйст
венного производства. Теоре
тические вопросы стали теснее 
связываться с жизнью, с прак
тическими задачами партий
ных -организаций по мобили
зации трудящихся на выпол
нение решений XX съезда 
партии. Это способствовало 
повышению роли и инициати
вы партийных организаций в 
решении хозяйственно-полити
ческих задач, стоящих в це
лом перед коллективом цеха, 
завода, бригады, колхоза.

Однако, в отдельных пар
тийных организациях в поли
тической учёбе коммунистов 
и беспартийного актива име
лось ряд существенных недо
статков. Например, в колхозе 
имени Молотова, имени Чапа
ева занятия в кружках по 
изучению материалов XX съез
да КПСС, зачастую сводились 
к простой читке материалов 
съезда, а не к глубокому пх 
изучению, без всякой связи с 
жизнью района, колхоза. Та
кие малосодержательные, су
хие занятия не интересны

колхозе имени Молотова кру
жок по изучению материалов 
XX съезда КПСС, пропагандист 
тов. Медведева, посещало все
го 5—7 человег " течение 
года здесь бьж 0 10
занятий, причём 
причине неявки 
Подобные недостатки ьм. j  
в кружках колхоза «1-е Мая», 
Режевского леспромхоза и Лес
хоза.

Не все партийные организа
ции сумели привлечь к изуче
нию материалов XX съезда 
широкий круг беспартийного 
актива, по-настоящему орга
низовать изучение экономиче
ских вопросов, в сети партий
ного просвещения. Этот недо
статок можно отнести к пар
тийной организации Никелево
го завода.

В созданных 3 кружках и

В течение лета надо про
вести индивидуальную работу 
с каждым коммунистом и 
определить формы учёбы. При 
этом в центре внимания по
ставить вопросы экономическо
го образования кадров комму

нистов и беспартийного акти
ва, изучение политической 
экономии и конкретной эконо
мики промышленности и сель
ского хозяйства. Организовать 
кружки и семинары по изу
чению биографии В. И. Лени
на, истории КПСС, вопросов 
текущей политики, широко ор
ганизовать учёбу коммунистов 
в политшколах.

Для руководства кружками, 
семинарами нодобрать поли
тически грамотных, способных 
пропагандистов, широко ис
пользовать для этой работы 
директоров предприятий, ин-

одном лектории текущей поли-1 женеров, председателей кол

слушателям и их мало кто 
посещал. Только этим можно I недопущению их 
объяснить тот факт, что в 1 учебном году.

тики занималось все, бес
партийных товарищей. 
шедшем году здесь не 
создано кружка или семина
ра по изучению экономических 
вопросов, а необходимость в 
экономическом образовании 
кадров завода ость.

К серьёзному недостатку в 
качестве проводимых полити
ческих занятий, их действен
ности, надо отнести тот 
факт, что отдельными круж
ками, политшколами лекто
риями руководили теорети
чески слабо подготовленные 
пропагандисты, зачастую не 
связанные с жизнью коллекти
ва своих слушателей. В то 
же время партийные о, чни- 
зации мало использовали в 
пропагандистской работе со
ветских и хозяйственных ру
ководителей, директоров пред
приятий, председателей кол
хозов, НТР и специалистов 
сельского хозяйства.

Секретарям партийных ор
ганизаций, пропагандистам, 
занимающимся подготовкой к 
новому учебному году, надо 
серьёзно вдуматься в те не
достатки, которые были допу
щены в организации сети 
партпросвещения и сейчас при
нимать необходимые меры к 

в новом

Пленум PR ВЛКСМ
12 июня 1956 года состо

ялся IV пленум Режевского 
райкома ВЛКСМ.

Пленум обсудил вопрос:
«О культурномассовой и физ
культурно-спортивной работе в 
районе».

С докладом по этому воп
росу выступил секретарь рай

кома комсомола т. Шаманаев.
Пленум принял постановле

ние, направленное на улуч
шение культурно-массовой и 
спортивной работы в городе п 
на селе.

Подробный отчёт о работе 
пленума будет напечатан в 
следующем номере газеты.

Г о т о в и м с я  к  у б о р к е  т р а в  и х л е б о в

хозов, специалистов сельского 
хозяйства.

С окончанием учебного го
да партийные организации 
Режевского Химлесхоза, к-за 
им. Калинина, Озерского ЛПХ, 
артели «Металлоширпотреб 
ослабили пропаганду решений 
XX съезда КПСС среди тру
дящихся, не организуют для 
своих коллективов лекций, 
докладов, редко проводят бе
седы по материалам съезда.

Секретарям партийных орга
низаций надо отрешиться от 
подобных каникулярных на
строений. В летний период для 
трудящихся по материалам и 
решениям съезда широко ор
ганизовать чтение лекций, до
кладов, использовать в этом 
деле пропагандистов, лекто
ров местных лекторских объ
единений и районного отделе
ния общества по распростра
нению политических и на
учных знаний.

Ведя подготовку к новому 
учебному году, партийным ор
ганизациям необходимо уси
лить пропаганду решений XX 
съезда КПСС, направляя её 
на мобилизацию трудящихся 
но успешному выполнению за
дач, поставленных XX съез
дом.

в. КОЗЛОВ, 
зав. отделом пропаганды и 

агитации РК КПСС.

Наше сельское хозяйство 
оснащено сейчас замечатель
ной техникой, облегчающей 
труд людей и увеличивающей 
производительность.

Паш долг—качественно от
ремонтировать технику и уме
ло её эксплуатировать. Скоро 
наступит пора сеноуборки, 
силосования и уборки хлебов. 
К этим важнейшим этапам 
сельскохозяйственных работ 
готовят сейчас машины меха
низаторы Режевской МТС. В 
МТС имеется 46 комбайнов. 
Из них 35 машин подготовле
но полностью, а часть комбай
нов отремонтирована, но не 
укомплектована инструментом.

В нынешнем году большое 
внимание уделяется раздель
ной уборке. У нас есть воз
можность подготовить 9 лафе
тов для раздельной уборки 
хлебов. На ремонте комбайнов 
хорошо трудятся Леонид Чеп
чугов и Иван Серебренников. 
Онп полностью подготовили 
свои агрегаты к уборке. Ре

монтируя комбайновые мото
ры, тов. Лепчугов Н. Г. и Ар
темьев М. С. ежедневно пере
выполняют свои задания.

Много труда в ремонт сель
хозмашин вложили жестян
щики Г. А. Некрасов, Р. Я. 
Федоровских. Слесарь Г. Г. 
Крохалев в мае выполнил нор
му на 293 проц., а токарь 
А. Ф. Мусальников дал 2,5 
нормы.

Готовясь к уборке силос
ных культур, мы переобору'о- 
вали комбайн «Коммунар» и 
один комбайн будет готов к 
1 июля. Кроме этого ском
плектован агрегат специаль
ного силосного комбайна. 
Сеноуборочные машины отре
монтированы и доставлены в 
колхозы, но к работе они не 
готовы, т. к. отсутствуют 
ножи.

Руководителям МТС необхо
димо позаботиться об обеспе
чении сенокосилок ножами.

Ю. АРТЕМЬЕВ, 
механик по сельхозмашинам.

Механизируем трудоёмкие процессы
В колхозах нашей зоны 

большое внимание уделяется 
механизации трудоёмких работ 
в животноводстве.

Ещё два года тому назад 
МТФ колхоза имени Сталина, 
Каменского Совета, была со
вершенно не механизирована, 
да и приступить к механиза
ции из-за примитивных поме
щений не предоставлялось воз-i 
можным. Поэтому начали с' 
постройки типовых скотных 
дворов.

Между животноводческими 
корпусами был построен кормо
цех, в котором почти отсутст
вует ручной труд. Все маши
ны, которые имеются здесь, 
есть и в других колхозах, но 
попользуются бессистемно. В 
кормоцехе этого колхоза 
онп расположены в определён
ной последовательности, обес-

„П РА ВД А  КОММУНИЗМА" 
Ю июня 1956 года.

печивающей поточную п^уту. 
Корнеплоды прямо с • лицы 
через отверстие в ст не за
сыпаются в бункер, отсюда 
транспортёром «Нория» пода
ются в корнеклубнемойку, за
тем прямо через наклонный 
лоток—в корнерезку, из неё 
по подвесной дорожке—в скот
ные дворы. В цехе установле
но два запарника ЗК—05. Че
рез отверстие в стене измель
чённая масса попадает в за- 
парнпк без применения ручно
го труда.

Вблизи кормоцеха построена 
водонапорная башня. Во всех 
трёх корпусах установлено 
автопоение. Механизировало и 
доение коров.

Комплексная & „.Дация 
только за минув% год по
зволила высвободить на ферме 
4 лошадп и много рабочих 
рук.

Большую работу по комплек
сной механизации мы сделали

и в колхозах «Верный путь» 
п имени Калинина.

В нынешнем году, выполняя 
взятые социалистические обя
зательства, коллектив МТС 
намерен.в основном провести 
комплексную механизацию 
МТФ в колхозе имени Будён
ного и на свиноферме колхо
за пмени Молотова.

Из 21 МТФ зоны водоснаб
жение имеется на 17, авто- 
поение—на 16, переработка 
грубых кормов—на 18, соч
ных—на 13, автодоение—на 
8 и внутрифермский тран
спорт—на 6 фермах.

Наша задача—добиться в 
этом деле первенства в сорев
новании с Егорпшнскпм и Коп- 
теловским районами.

С. ЧЕПЧУГОВ, 
старший механик do механизации 
трудоёмких процессов в животно
водстве Режевской МТС.

Должны работать все
Закончив сев зернобобовых 

п посадку картофеля, труже
ники колхоза имени Ленина 
приступили к высадке расса
ды в открытый грунт. Все этп 
работы трудоёмкие и требуют 
много затрат человеческого 
труда. Большая часть колхоз
ников честно работали в пер
вом этапе борьбы за высокий 
урожай. Но есть и такие чле
ны колхоза, которые совершен
но не стремятся помочь арте
лп в развитии её хозяйства. 
К ним прежде всего нужно 
отнести жену председателя 
колхоза А. В. Луппей. Она 
должна быть первой помощни
цей мужу в поднятии трудо
вой дисциплины п организа
ции труда в артели. А полу
чается наоборот. Тов. Луп- 
ней нигде не работает, а хо
дит по соседям и высказыва
ет обиды, что колхозники 
плохо работают. Личного 
примера, как нужно работать, 
Анна Васильевна не даёт. 
Когда её спрашивают, почему 
вы не занимаетесь полезным 
трудом, она отвечает:

— А зачем работать, у ме
ня есть муж, получает он 
прилично и нам вполне доста
точно. Зачем же ещё утруж
дать себя. Мне и дома хва
тит дел.

Её примеру следует и же
на агронома тов. Гостевских, 
которая также колхозную ра
боту считает за весьма тяжё
лый труд, унижающий её 
личность. Когда эта семья 
специалиста приехала в кол
хоз, члены артелп встретили 
её с большим уважением. Ку

пили для неё дом за 5 тыс. 
рублей, создали все необходи
мые условия для работы, а 
тов. Гостевских теперь не 
хочет оказать помощь колхо
зу даже в самый горячий пе
риод работ.

Когда ей говорят о работе, 
она спокойно отвечает:

— У меня ребёнок и я дол
жна воспитывать его.

Но ведь у нас тоже дети. 
Многие матери имеют по 3—4 
ребёнка и всех воспитали в 
яслях, дети превосходно ра
стут и развиваются. Почему 
же тов. Гостевских не может 
воспитывать своего ребёнка в 
яслях? Притом, если много
детная мать по какой-либо 
причине останется дома, то 
тов. Луппей вызывает в 
правление колхоза и, не разо
бравшись с делом, грозит стро
гим наказанием. Спрашивает
ся, почему тов. Луппей, как 
руководитель колхоза, не мо
жет принять меры со своей 
леоной п женой агронома, ко
торые своим пренебрежением 
к колхозному производству 
разлагают трудовую дисципли
ну в колхозе?

Тов. Луппей, пора навести 
порядок с дисциплиной в кол
хозе. Вы присланы в колхоз 
партией и задачи в подъёме 
колхозного производства вам 
ясны. Мы доверяем вам и про
сим, чтобы ваша жена и же
на агронома Гостевских были 
в первых рядах нашего кол
хозного производства.

БЕЛОУСОВА, ШАМАНАЕВА 
и другие.
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